

Berita Kegiatan DDS / Patroli Dialogis Polsek Ciemas Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.UPDATES.CO.ID

Jan 20, 2025 - 09:57



Berita Kegiatan DDS / Patroli Dialogis Polsek Ciemas Polres Sukabumi

Polsek Ciemas melalui Bhabinkamtibmas Desa Mandrajaya, Bripka Zainal Mufti Farid, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) dan Patroli Dialogis di Desa Mandrajaya, Kecamatan Ciemas, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan ini dimulai dengan dialog interaktif antara Bhabinkamtibmas dan aparat

kecamatan untuk saling berbagi informasi dan mendengarkan masukan guna meningkatkan keamanan dan ketertiban di desa tersebut. Beberapa himbauan penting yang disampaikan antara lain:

1. **Nomor Kontak Hotline:** Bripka Zainal menyampaikan nomor kontak Hotline / WA untuk layanan informasi dan pengaduan dari Kepolisian Resor/Sektor/Bhabinkamtibmas, sebagai upaya mempermudah warga dalam menyampaikan laporan atau keluhan terkait situasi keamanan.
2. **Himbauan Harkamtibmas:** Agar Desa Mandrajaya tetap kondusif, Bhabinkamtibmas mengajak masyarakat untuk berperan aktif dalam kegiatan Satkamling dan menjauhi penyakit masyarakat seperti tawuran dan penyalahgunaan miras.
3. **Keamanan Kendaraan:** Mengingatkan masyarakat untuk lebih waspada terhadap potensi tindak pidana pencurian kendaraan bermotor (curanmor) dengan cara parkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.
4. **Keamanan Remaja:** Bhabinkamtibmas juga mengingatkan orang tua agar anak-anak remaja mereka tidak berkeliaran hingga larut malam (setelah pukul 22.00 WIB) untuk menghindari terjadinya tindak kejahatan jalanan atau tawuran.
5. **Sinergitas Polsek dengan Kecamatan:** Bripka Zainal mengajak semua pihak, khususnya aparat kecamatan, untuk bersinergi dalam menciptakan situasi yang aman dan kondusif di wilayah Desa Mandrajaya.

Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap tertib dan kondusif, dengan masyarakat sangat antusias mengikuti himbauan dari pihak kepolisian. **Kapolsek Ciemas, AKP Deni Miharja, S.H., M.H.**, menegaskan pentingnya sinergitas antara Polsek dan masyarakat untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Ciemas.

(Terlampir)